





実施されました。 全育成につながるイベントとし て、「宝くじ助成金」を活用して このイベントは、 青少年健



災害に備え、 総合防災訓練を実施

防災





練」を実施しました。 10月2日、 鹿屋市中央公園周辺で「鹿屋市総合防災訓

路やライフラインの復旧訓練、自衛隊や消防、 発災害を想定し、災害ボランティア設置・運営訓練、 総合的な訓練が、地元住民や園児など25機関4団体、 機関による生き埋め者救出・多数傷病者救護訓練などの 今年は、南海トラフ巨大地震や集中豪雨などの同時多 人の参加のもと行われました。 医療関係 道

訓練で調理したカレーが参加者全員に配られました。 非常食の試食、避難所用パ んでいました。訓練終了後には、陸上自衛隊が炊き出 また、会場には降雨体験機や災害伝言ダイ が設けられ、 参加者は真剣な表情で防災について学 ーテー ションなどの展示コ

伝統の ボ ル大会を開催



地区中学女子新人バレーボ 北中学校などで「第56回大隅 ル大会」が開催されました。 昭和35年から続く伝統ある 10月24日、輝北体育館や輝

27 チ 優 熱戦を繰り広げました。 日頃の練習の成果を発揮し、 同大会に、今年は市内外から 勝=鹿屋中学校 ムが参加。選手たちは

3 準優勝=上小原中学校 位=花岡中学校、 鹿屋東中学校

たすきをつなぎ輝北ダムを一周



周駅伝競走大会」が行われま ム周辺で「第10回輝北ダムー 10月11日、 輝北町の輝北ダ

対抗で行われているもので この大会は、 ムが参加。 旧小学校区

選手はダム周辺の全11区間

3位=高尾 優勝=百引 4位=平南 2位=市成

私財を投じて慰霊碑を修復

戦後70年



没者の冥福を祈りました。 悼式が厳かに執り行われ、 在の分かった遺族を集め、 に行われたもの。この日は所 を経て自費で修復したのを機 れている慰霊碑の損傷の激し 西俣出身の戦没者の名が刻ま 奈川県在住の渋谷芳子さん 庭で、戦没者慰霊祭が行われ した。これは同校出身で神 建立から6年 した際、

共進会でグランドチャ ンピオン



に1頭、 出品されました。 せて6頭が、 央家畜市場で、第40県畜産 は若雌1区に3頭、若雌2区 共進会が開催され、 10月3日、 成雌区に2頭の合わ 市代表牛として 霧島市の姶良中 本市から

を受賞しました。 事、最高賞の農林水産大臣賞 で1席となった上別府実さん が勢ぞろいする中で、 (串良町)の「あゆみ号」は、 県内のいずれ劣らぬ代表牛 成雌区 見

結婚50年!これからも仲良く

典



映像で振り返りました。 年前に流行った歌や出来事を 日は、結婚して満50年を迎え 式」が開催されました。 「平成27年度鹿屋市合同金婚 17組の夫婦が出席。 この 50

目を細め、 ていました。 祝いの言葉があり、 による「これからも仲良く長 生きしてください」というお また、日の出幼稚園の園児 拍手と笑顔で応え 出席者は

串良を出撃した戦没者の冥福を祈る



が開催されました。 串良基地出擊戦没者追悼式」 霊塔前広場で「旧海軍航空隊 10月17日、串良平和公園慰

げました。 573柱の御霊に黙とうを捧 元隊員など約200人が参列 し、特攻作戦などで戦死した 式典には全国から遺族や

が合唱され、戦没者の冥福を 書や作文の朗読、「同期の桜」 祈り、恒久平和を誓いました。 その後、参列者の献花、 遺

親子で稲刈りを体験



市内の親子8人をはじめ、 ぼで「稲刈り体験」が行われ、 10月11日、 上高隈町の田ん ァ 星塚敬愛園が開園80周年

 \dot{o}



6月に植えた苗の

記念の式典が行われました。 所 [星塚敬愛園] で開園80周年 10月28日、 ハンセン病療養

呈が行われました。 係者など9人への感謝状贈呈 や岩川洋一郎自治会長などの 挨拶が行われたほか、 式典では、 3人の入所者へ記念品贈 後藤正道園長 病院関

年を祝いました。 団〇Bによる「敬愛園歌」「浜 辺の歌」などの合唱で、 最後に鹿児島大学男声合唱